

6年生のみなさんへ



新学期を迎えた頃、パンジーを描き、春を感じたばかりでしたが休校になってしまいました。それ以後自宅での学習となりましたが進んでいますか。

毎日数人が自主登校をし、教室で学習をしています。分数のかけ算、わり算を計ドや教科書の問題を解いて定着を図っています。

先生は、社会のまとめをしてみました。まだの人は参考にしてみてください。

(ページ下参照)



今、花壇のバラは満開となり、みんなの登校を待っています。登校再開に向けて生活リズムを取り戻していきましょう。

みんなと会える日を楽しみにしています。

社会のまとめ (参考にしてみてください。)

わたしたちのくらしと日本国憲法

②わたしたちのくらしと日本国憲法の二つの原則はどのよりにつながっているのだろうか。

憲法 ○国民主権 ○基本的人権の尊重 ○平和主義

国民主権って何だろう?...

国の政治のあり方を最終的に決定するのは国民であるという考え

この考えが...

① 代表である議員は国民の選挙で決める。

② 市民の意見を政治に生かしている。

18才～
選挙権はあと1年!

福山市もついでよへ。調べてみてください。

天皇

天皇は、日本の国や国民のまじりの象徴(しるし)であり、政治については権限をもたないといわれています。

天皇は、憲法に定められた仕事(国事行為)を内閣の助言と承認にもとづいて行います。

教科書 P.17 参照

わたしたちのくらしと日本国憲法

基本的人権の尊重って何だろう?...

人が生まれながらにもっている権利として、すべての国民に保障される。

① 国民の権利

例) 仕事をする権利 ○教育を受ける権利 ○住む場所や仕事を自由に選ぶ権利

② 国民の義務

例) 子どもに教育を受けさせる義務 ○仕事について働く義務 ○税金を支払う義務

権利を正しく行使(権利を大切に)すること、権利を尊重する態度を身につけていきたいね。

福山市 **福山県憲法の抜粋** 人権を尊重し、差別のない人間関係を作ろう。

福山市でも公民館やコミュニティーなどで人権についてや子育て支援についてなど様々な取組がされている。自分の住んでいる市の取組をよく知り、自らの権利、義務に対して尊重していきたい。

わたしたちのくらしと日本国憲法

平和主義って何だろう?...

平和を守るために戦争を放棄し、一切の戦力をもたないこと

この考えが...

① 平和記念資料館

② 福山空襲 市民平和のつどい 2月8日

考えたこと・思ったこと

戦争の悲惨さや平和の尊さを伝えるために、「語り部活動」を行っている地域もあります。私たちはその話をしっかりと聞き受け止め、二度と戦争が起きないよう行動していきたいです。

非核三原則

核兵器を
もたない・つくらない・持ちこませない